

Ante las agresiones de género es clave coordinar instituciones

El IAM analiza las aportaciones de los diez años de la ley autonómica

I. M. T.
Teruel

Los protocolos de coordinación entre las diferentes instituciones y entidades que intervienen en la atención a las víctimas de la violencia de género y en la prevención de las agresiones machistas ha sido una de las principales aportaciones de la Ley Aragonesa sobre la Violencia contra las Mujeres. El Instituto Aragonés de la Mujer (IAM) organizó ayer una conferencia para analizar los diez años de aplicación de esta normativa.

M^a José Sánchez, asesora jurídica del IAM y representante del Colegio de Abogados en la charla, recordó la importancia

del desarrollo de la citada ley a través del Plan Estratégico para la Prevención y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres de Aragón, el protocolo de coordinación interinstitucional y los procedimientos de coordinación comarcal. "Sin todos estos protocolos de coordinación y todo este trabajo conjunto de todas las instituciones no se podría haber llegado a donde estamos ahora y tenemos que seguir trabajando en el mismo sentido", señaló Sánchez, quien añadió que es importante que todos los implicados conozcan lo que hace el resto de instituciones.

La jurista recordó que la elaboración de los protocolos de todas las comarcas fue "un trabajo



M^a José Sánchez (izq.) y Raquel Martín, durante la charla sobre los diez años de la ley aragonesa de violencia de género

amplísimo y muy complejo" pero que ha sido fundamental porque se trata de la actuación "desde la base" que es uno de los objetivos de la ley junto con la sensibilización.

Por su parte, Raquel Martín, trabajadora social del punto de

coordinación de las ordenes de protección del IAM en Teruel, recordó que desde el Instituto Aragonés de la Mujer se ofrece apoyo a las víctimas de la violencia de género y una "atención integral" con recursos como la asesoría psicológica, la jurídica, la so-

cial o la laboral, entre otros servicios.

Para Martín, la ley aragonesa ha permitido a lo largo de estos años visibilizar más y concienciar sobre lo que es la violencia de género, pero insistió en que hay que continuar trabajando.